

Abteilung J+S KATTV

Diese Saison war für mich organisatorisch ähnlich wie die Saison 2009/10. Bereits zu Saisonbeginn wurden wir gefordert.

In den Sommerferien wurde durch Iva Kubisova das **Jugendsportcamp Tenero TI 2010** durchgeführt. Wie bereits im letzten Jahr waren ca. 220 Jugendliche im Alter von 13 bis 20 Jahren dabei.

Die Herausforderung für die Leiter besteht in diesem Lager nicht nur, ihr eigenes Sportfach altersgerecht an die Kids zu bringen, sondern dass die Jugendlichen während 24 Stunden beaufsichtigt werden müssen. Mein persönlicher Kommentar. Uff - anstrengend!

Der Vorstand hat beschlossen, dieses Engagement als Werbeaktion für unseren Sport mit 1000.- zu unterstützen.

Der Einsatz war ein toller Erfolg, konnten wir doch in den uns zur Verfügung stehenden 6 Tagen unseren Sport ca. 80 Kindern vorstellen und zusätzlich einige wirklich begeistern.

Das Jugendsportcamp 2011 Tenero wurde vor ca. einem Monat erneut mit Tischtennis ausgeschrieben. Leider konnten nicht genügend Anmeldungen entgegengenommen werden, um in Sommer 2011 eine genügend grosse Gruppe zu gestalten. Leider müssen wir in diesem Sommer passen. Schade.

Trainingswoche Niedergösgen Herbst 2010

Die J+S Abteilung des KATTV hat allen angeschlossenen Vereinen ein Intensiv-Training mit professioneller Unterstützung für ihre U 13, U 15 und U 18 Spieler angeboten. Die Betreuung der Spieler während des Trainings wurde geleitet durch Iva Kubisova und Markus Baumann (Beides Profitrainer). Sie wurden dabei unterstützt durch drei J+S Trainer.

Durchgeführt wurde die Intensiv-Trainingswoche in der Mehrzweckhalle in Niedergösgen. An 5 Tagen wurde konzentriert mit durchschnittlich 24 Jugendlichen hart und intensiv an der Beinarbeit, dem Stellungsspiel und den Schlagtechniken gefeilt.

Der Zuwachs an Teilnehmern gegenüber den letzten Saisons ist gut. Unsere personellen und finanziellen Möglichkeiten, würde jedoch eine Teilnehmerzahl von 30 Spielern erlauben.

Die Ausschreibung für diese Saison solltet ihr direkt vom Schweizerischen-Tischtennis-Verband bereits per Mail erhalten haben.

Kader NWTTV/KATTV Saison 2010/11

Im letzten Jahr konnten vermehrt Spieler speziell im U-11 ins Kader aufgenommen werden. Erfreulich ist, dass immer mehr Vereine diese Gelegenheit nutzen. Ich möchte nochmals darauf hinweisen, dass die Spielstärke des potenziellen Spielers nur wenig Einfluss auf die Aufnahme ins Kader hat. Entscheidend sind: Wille, Kampfgeist, Beobachtungsgabe, Bewegungsfreudigkeit und Spass am Tischtennis. Ein unverbindliches Gespräch mit den verantwortlichen Trainern lohnt sich immer!

Durch das Projekt PISTE, wird sich nach dem Willen von STT das Kader in den nächsten zwei Jahre/Saisons vermutlich stark verändern. Ihr wurdet bereits von STT diesbezüglich informiert. Es ist mein Bestreben, durch die Teilnahme an den verschiedenen Sitzungen und durch den Einsitz in den verantwortlichen Gremien aktiv an der Gestaltung der nötigen finanziellen und personellen Strukturen mitzuarbeiten.

Danken möchte ich allen verantwortlichen Ressortleiter des KATTV und des NWTTV für die reibungslose und speditive Zusammenarbeit.

Der J+S Verantwortliche

Beat Berner